

Fluctuat nec mergitur!



Freiburg, den 16. November 2015

Die Mitarbeiter(innen) und der Vorstand des Frankreich-Zentrums sind schockiert von dem neuerlichen Anschlag auf die Menschlichkeit, der einmal mehr die Stadt Paris zum Ziel nimmt und doch genau damit zeigt, dass gerade Paris für all die Werte steht, die hier getroffen werden sollen: Toleranz, Raison, Demokratie, Kultur, Kosmopolitismus, Lebensfreude...

Wir erklären unser Beileid und unsere Solidarität mit den Betroffenen und unsere Bewunderung für die Haltung der Parisien(ne)s seit den Attentaten.

Wie schon bei den Anschlägen vor einem knappen Jahr ist Paris erschüttert worden, aber es wird daran nicht untergehen; und auch dieser Angriff wird die Bewohner und Besucher von Paris und die französische Gesellschaft in ihrer überwältigenden Mehrheit nicht davon abbringen, weiter nach den genannten Werten zu leben!